

Publié sur *La Lettre M* (<http://www.lalettrem.fr>)

[Accueil](#) > Une opération immobilière lancée sur 14 ha à Villeneuve-la-Raho

Pyrénées-Orientales | Aménagement - Urbanisme | 20/04/2016

Une opération immobilière lancée sur 14 ha à Villeneuve-la-Raho

« Fin mai, sera lancée la commercialisation de l'opération "Le Canigou" à Villeneuve-la-Raho (14 ha) réalisée par le groupement Angelotti, Moreau Invest et GPM. Elle comprend des parcelles individuelles, du collectif et 27% de logements sociaux », annonce Yohann Moreau, le dirigeant de Moreau Invest (siège : Béziers, aménageur-promoteur). Les travaux d'aménagement devraient débuter en septembre pour une consultation des entreprises dans l'été. La livraison est envisagée pour le T2 2017. « Cette opération immobilière comprendra notamment un cabinet médical de 1.000 m² ainsi qu'une résidence senior, pour laquelle des discussions sont en cours », complète-t-il. Ce dernier lance aussi, sur le département des Pyrénées-Orientales où il est très présent, la commercialisation du lotissement "Jaoumet" à Baixas (13 lots). En groupement (promotion-aménagement) avec Angelotti, Moreau Invest a obtenu la concession d'aménagement de la Zac Les Escoumelles (11,2 ha, 250 logements dont 50 logements sociaux) d'Ortaffa, dont il va lancer la 1^{ère} tranche en 2017.

Véronique Coll / coll@lalettrem.net